

Sistema de registro familiar [*Koseki*] de Japón

En Japón, hay el sistema de KOSEKI donde se registra la posición social de una persona, tales como nacimiento, fallecimiento, matrimonio, etc. Y sirve para certificarlo oficialmente.

En cuanto a los extranjeros residentes en Japón, cuando nacen o fallecen estando en Japón, deben notificar en base al reglamento de la Ley de Registro de Japón. Estas notificaciones serán custodiadas y servirán como datos para certificar la posición social de esa persona.

Cuando ocurre un nacimiento o fallecimiento, debe informar inmediatamente a la oficina gubernamental de su país. La forma de hacer el trámite debe informarse en la Embajada o Consulado de su país.